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SANCHO DE ÁVILA. Juli Cahué Ferre-
res, 60 años, a las 9.25 horas. Conxita 
Garcia Zamora, 101 años, a las 9.50 ho-
ras. Elena Peña García, 72 años, a las 
11.10 horas. Albert Llacha Clavero, 86 
años, a las 10.45 horas. Xavier Plaza Fe-
rri, 66 años, a las 11.50 horas.  Feli Fer-

nández Méndez, 97 años, a las 15.00 ho-
ras. 
 
LES CORTS. Teresa Nebot Oyanguren, 
74 años, a las 11.00 horas. Nuria Pager-
petit Puigsesllosas, 97 años, a las 11.30 
horas. Purificación Nuñez Gracia, 96 
años, a las 10.00 horas. Amelia Geriqué 
Royo, 101 años, a las 12.30 horas. Juan 
Bofill Sindreu, 90 años, a las 13.00 horas. 

SANT GERVASI. Joaquim Ramis Coris, 
94 años, a las 9.30 horas.  
  
MOLINS DE REI. Montserrat Girabent 
Tura, 73 años, a las 16.30 horas.  
 
Lista facilitada por Serveis Funeraris 
de Barcelona. Más información 
en el teléfono 900 231 132.
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Los Mossos d’Esquadra han 
abierto una investigación por una 
presunta estafa en la venta de 
entradas de los conciertos de 
Coldplay en Barcelona. El cuerpo 
explica que ha recibido una vein-
tena de denuncias por supuestos 
engaños en la venta y reventa de 
pases de las actuaciones que la 
banda británica protagonizó en 
el Estadi Lluís Companys. 

Un portavoz de los Mossos ha 
señalado que es probable que ha-
ya muchos más afectados que los 
que, por ahora, han informado al 
cuerpo de que adquirieron unos 
presuntos tíquets fraudulentos. 
Los primeros indicios llevan a la 
policía a sospechar que los auto-

res del supuesto timo colaron co-
pias falaces de entradas auténti-
cas a varias personas. Los afecta-
dos no supieron del engaño has-
ta llegar a las puertas del Estadi. 
Se quedaron sin opción de entrar 
al recinto al ser advertidos de que 
el pase que poseían ya había sido 
validado por otro espectador.  

Por ahora, las pesquisas no 
han llevado a detener a ningún 
sospechoso. No obstante, los 
Mossos arrestaron esta semana a 
cuatro personas acusadas de 
vender pases especiales, pulseras 
y acreditaciones falsas para los 
conciertos de Coldplay en las in-
mediaciones del Estadi. El cuer-
po ha difundido en las redes so-
ciales que mantiene un dispositi-
vo abierto para abortar tentativas 
de reventas de entradas y tíquets 
falsos en torno a Montjuïc.   n

Una veintena de 
denuncias por falsas 
entradas de Coldpay

ESTAFA EN LOS PASES

JORDI RIBALAYGUE 
Barcelona

Espectadores en la primera cita de Coldplay en el Estadi Lluís Companys.

Ricard Cugat

— ¿Por qué escogió Barcelona? 
— Llegué a Barcelona por amor. 
Conocí a mi esposa catalana en Dis-
neyland Paris, donde trabajábamos 
en el mismo hotel y, posteriormen-
te, en Walt Disney World en Florida. 
Cuando volví a Europa para conti-
nuar con mi carrera profesional, 
trabajé en la apertura de los prime-
ros hoteles de Port Aventura, mi 
primer contacto directo con una 
empresa de aquí. 

— Y se quedó. 
— Me mudé a Barcelona, donde he 
trabajado en varios hoteles de lujo, 
especialmente el complejo hotele-
ro de Dolce Sitges. Después entré en 
el mundo de la formación y la con-
sultoría hotelera y académica, y en-
contré mi vocación: me apasiona 
ayudar a crecer a nivel profesional y 
personal a las personas. Así que, 
gracias a la amplia oferta de hoteles 
y escuelas de gran reputación en 
Barcelona, no me falta trabajo. 

— ¿Qué aspectos de la ciudad des-
tacaría como positivos? 
— Barcelona cuenta con una gran 
la calidad de vida, oferta cultural, 
gastronómica y de ocio. Su espíritu 

cosmopolita e internacional, su life 
style mediterráneo y su ambiente  
cool son inmejorables. 

— ¿Qué aspectos de la ciudad hay 
que mejorar? ¿Cómo? 

— Los enfoques en limpieza, cri-
minalidad y políticas a nivel local y 
regional me da la sensación de que, 
en general, suelen ser más bien 
ideológicos. No necesariamente 
priorizan el bienestar o la prosperi-
dad de los ciudadanos. Siento ser un 
poco duro, pero he visto un declive 
en los 10 últimos años y me entris-
tece porque Barcelona es única y 
puede explotar aún más potencial. 

— ¿Qué espera de la Barcelona de 
los próximos años? 
— Confío en el seny de los catala-
nes. Son gente trabajadora, com-
prometida y buena. Creo que un 
renacimiento, o más bien una 
transformación de la ciudad es po-
sible. Tiene tanto que ofrecer y de-
sarrollar… Barcelona siempre ha 
sabido reinventarse y espero que 
siga siendo el caso.  

— ¿Cuál siente que es su ciudad? 
¿Qué es lo que más echa de menos? 
— He vivido en ciudades como Pa-
rís, Madrid, Orlando y Kobe, pero 
siento que Barcelona es mi hogar. 
Mis raíces ahora están aquí. Es 
donde tengo a mi esposa e hija. Ya 
estoy españolizado y catalanizado. 
Lo que echo de menos es no estar 
con mi madre, mis hermanos y 
mis amigos holandeses tanto co-
mo me gustaría.   n

B.G. 
Barcelona

«Barcelona puede explotar 
aún más potencial»

Willem van Rossem
Responsable del campus barcelonés de la escuela hotelera francesa 
Ferrières Hospitality & Luxury Management, ubicada cerca de París. 
Nacido en Holanda, reside en Barcelona desde hace 20 años. 

Willem van Rossem, frente a la 
sede francesa de la École Ferrières.

 


